

WELCOME
BIENVENUE



SOFITEL
HOTELS & RESORTS

MARSEILLE VIEUX PORT

DANS LA VILLE...

Le Sofitel Marseille Vieux Port profite d'un emplacement idéal. Que vous preniez le bateau direction le Château d'If et les calanques ou que vous choisissiez d'arpenter la ville à pied pour découvrir le Pharo, la Corniche, le Mucem ou Notre Dame de la Garde, l'hôtel vous propose un inégalable point de départ.

Sofitel Marseille Vieux Port has an ideal location. Either taking a boat towards the If Castle and the creeks or choosing to stride along the city to discover Pharo, Corniche Kennedy, Mucem or the Notre Dame de la Garde, the hotel proposes you a perfect starting point.



BIENVENUE
WELCOME

LIFE
IS
MAGNIFIQUE



SERVICES

134 CHAMBRES DONT ;
2 SUITES OPÉRA: ASTRÉE ET PHOCÉE
1 SUITE PRÉSIDENTIELLE: MONTE CRISTO

*134 ROOMS INCLUDING ;
2 OPERA SUITES: ASTRÉE AND PHOCÉE
1 PRESIDENTIAL SUITE: MONTE CRISTO*

RESTAURANT GASTRONOMIQUE : LES TROIS FORTS
BRASSERIE : LE CARRÉ BISTROMANIE
BAR : LE DANTÈS SKYLounge

*GASTRONOMIC RESTAURANT: LES TROIS FORTS
BRASSERIE: LE CARRÉ BISTROMANIE
BAR: LE DANTÈS SKYLounge*

SOSPA : SOWET, SOFIT, SOWELL

SALON DE COIFFURE
HAIR AND BEAUTY SALON

PARKING

7 SALONS POUR VOS ÉVÉNEMENTS
7 MEETING ROOMS

BUSINESS CENTRE

WELCOME

BIENVENUE EN TERRE PHOCÉENNE !
LE SOFITEL MARSEILLE VIEUX PORT VOUS PROPOSE PLUS DE 400M² DE SALON ET 134 CHAMBRES. TOUT EST RÉUNI POUR VOUS PROPOSER UN VOYAGE IMMOBILE OÙ LE TEMPS SEMBLE SUSPENDU : LE CONFORT DE LA LITERIE MYBED VOUS OFFRE UN SOMMEIL RÉPARATEUR QUE VOUS POURREZ METTRE À PROFIT EN VOUS RELAXANT AU SOSPA OU LORS D'UN APÉRITIF FESTIF AU DANTÈS SKYLounge. LE SOFITEL MARSEILLE VIEUX PORT EST DEVENU L'ESCALE INCONTOURNABLE DE LA CITÉ PHOCÉENNE.

WELCOME IN THE PHOCAEAN CITY!
THE SOFITEL MARSEILLE VIEUX PORT OFFERS MORE THAN 400M² OF MEETING ROOM AND 134 ROOMS. EVERYTHING COMES TOGETHER TO OFFER YOU A MOTIONLESS JOURNEY WHERE TIME SEEMS SUSPENDED: THE COMFORT OF THE MYBED BEDDING OFFERS YOU A RESTFUL SLEEP THAT YOU CAN PUT TO GOOD USE BY RELAXING IN THE SOSPA OR WITH A FESTIVE APERITIF AT THE DANTÈS SKYLounge. WITH FAMILY AND FRIENDS OR FOR BUSINESS, THE SOFITEL MARSEILLE VIEUX PORT HOTEL HAS BECOME THE PERFECT LOCATION FOR A STOPOVER IN THE PHOCEAN CITY.



DÉCOUVREZ LA PLUS BELLE ADRESSE DE LA CITÉ PHOCÉENNE ET SA VUE À COUPER LE SOUFFLE

DISCOVER THE MOST BEAUTIFUL LOCATION OF THE PHOCAEAN CITY AND ITS BREATHTAKING VIEW



Une chambre avec vue

CHAMBRES ET SUITES

L'hôtel propose 134 chambres dont :

- 57 Chambres Supérieure : 28m²
- 50 Chambres Luxury avec vue Vieux Port : 30m²
- 24 Chambres Luxury Terrasse : 35m²
- 2 Suites Opéra : 60m² et 1 Suite Prestige : 90m²

Chambres équipées de lits MyBed, air conditionné, sèche cheveux, coffre fort, Wi-Fi gratuit, TV satellite, minibar, plateau de courtoisie, douche ou baignoire. Chambres communicantes disponibles.

Our hotel proposes 134 rooms:

- 57 Superior rooms (double bed) - 28 m²
- 50 Luxury rooms harbor view (double bed) - 30 m²
- 24 Luxury Terrace rooms - 35 m²
- 2 Opera suites - 60 m² and 1 Prestige suite - 90 m²

Rooms equipped with Sofitel MyBed™, air conditioning, hair dryer, safe, complimentary WiFi, satellite TV, minibar, welcome tray, bathtub or shower. Connecting rooms available.



Les cocktails du Dantès Sklounge

RESTAURANT LES TROIS FORTS

Dominique Frérard, Maître Cuisinier de France sublime la cuisine méditerranéenne, proposant ainsi un subtile mélange entre terre et mer pour des saveurs ensoleillées. Le restaurant Les Trois Forts vous accueille également pour de délicieux brunchs et petit-déjeuners.

Dominique Frérard, Chef of the restaurant Les Trois Forts and Maître Cuisinier de France, sublimes Mediterranean cuisine, offering you refined flavors. The restaurant Les Trois Forts will also welcome you for wonderful brunch and breakfast.

LE BAR LE DANTÈS

Le bar Le Dantès Skylounge et ses 150m² de terrasse panoramique vous offre une vue majestueuse sur le Vieux Port. Découvrez nos cocktails Signatures et notre sélection de tapas pour une soirée inoubliable au sommet de la cité phocéenne. Le jeudi, vous pourrez profiter de l'ambiance musique live qui sublime les lieux.

The bar Dantès Skylounge and its 150sqm of panoramic terrace offers you a majestic view upon the harbor. Discover our Signatures cocktails and our selection of tapas for an unforgettable evening in the Phocæan city. On Thursdays, enjoy live music which will captivate you.



Le Chef Dominique Frérard envoûtera vos sens

LE CARRÉ BISTROMANIE

Les pieds dans l'eau face au Vieux Port, le Carré Bistromanie vous propose des instants gourmands pour toutes vos envies. Avec son service en quatre temps : petit-déjeuner, déjeuner, tea-time et dîner, la brasserie vous transporte dans un univers où la gastronomie se mêle à la détente et à la découverte.

"Your feet in the water" next to the Vieux Port, Le Carré Bistromanie proposes you gourmet moments for all your desires. With its service in each time of the day: breakfast, lunch, teatime and dinner, the brasserie transports you into a universe where gastronomy mixes with relaxation and discovery.



Les cocktails du Dantès Sklounge



Salon Felouque

NOS MEETING PLANNER

Notre équipe d'Inspired Meeting Planner est à votre disposition pour vous faire vivre des moments uniques en accord avec vos besoins et attentes. Laissez-vous guider par nos professionnelles de l'événementiel qui pourront vous proposer un événement sur mesure.

Our Inspired Meeting Planner team is at your disposal to provide you with unique moments matching with your needs and expectations. Let yourself be guided by our event professionals who can offer you a tailor-made event.

INSPIREDMEETINGS™

De 8 à 220 participants, nos sept salons équipés dont deux panoramiques vous offrent un cadre unique au cœur de la cité phocéenne. Pour une réunion, un banquet ou un projet personnel, nos espaces s'adaptent à vos besoins et vos envies. Vous n'avez plus qu'à laisser la magie opérer...

From 8 to 220 people, our seven equipped meeting rooms offer you a unique setting in the heart of the Phocæan city. For a meeting, a banquet or a personal project, our spaces will fit to your needs and desires. You just have to let the magic begins...



LE SOSPA BY SOFITEL

Le SoSpa est un écrin de beauté qui enchante les sens où règnent confort, luxe et raffinement. L'espace de détente se compose d'un hammam, d'un sauna, d'un bain de relaxation et d'une salle de fitness ouverte 24h/24 et 7j/7.

SoSPA, a haven of beauty that soothes the senses - where comfort, luxury and refinement reign. This peaceful space proposes a hammam, sauna, relaxation bath and a fitness room that is open 24/7.



SOFITEL
IS NOW AVAILABLE
ON THE
ACCORHOTELS APP

SOFITEL MARSEILLE VIEUX PORT

36 BOULEVARD CHARLES LIVON - 13007 MARSEILLE
TEL.: +33 (0)4 91 15 59 00 - SOFITEL.MARSEILLE@SOFITEL.COM

SOFITEL.COM

